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 30/06/2019لىإ  01/01/2019النتائـــج المالية الموحدة للشركة للفترة مــــن 
 

 الانــــــــــتــــاج (1

 1,280) 2019عام لل النصف الأول  في بلغت كميات البوتاس المنتجة
 
لنفس الفترة من  ألف طن (1,210بــ ) ( ألف طن مقارنة

للكميات المنتجة وقد حققت شركة البوتاس العربية رقم قياس ي تاريخي بالنسبة  %6نسبته  ترتفاع بلغبإ العام الماض ي

 من  نصف الأول في ال
 
 .ةالماضي الأعواممن  بنفس الفترة هذا العام مقارنة

 

 
 

 

 الـمـبـيـــــــــعات  (2

 في حجم مبيعات 
 
 قياسيا

 
 ول الأ  النصففي  ( ألف طن1,244) البوتاس وصل إلىحققت شركة البوتاس العربية رقما

  2019عام من 
 
 .%4ه نسبتبلغت  رتفاع  وبا ،طن لنفس الفترة من العام الماض ي ( ألف1,201بــ ) مقارنة
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  ايرادات المبيعات (3

 266)إلى  % لتصل17بنسبة  2019عام الأول من  النصففي  الموحدة ايرادات المبيعاتارتفعت 
 
 ( مليون دينار مقارنة

  لعام الماض يمن اللفترة نفسها ( مليون دينار 227)ـبـــ
 
 ل  نتيجة

 
 إرتفاع أسعار البوتاس عالميا

 
 الكميات المباعة لإرتفاع ضافة

 الأول من العام الحالي مقا النصففي  من البوتاس
 
 .بنفس الفترة من العام الماض ي رنة

 
 

 المبيعاتتكلفة  (4

 150) 2019عام الأول من  النصففي  كلفة المواد المباعةبلغت 
 
لنفس الفترة من  ( مليون دينار148ب) ( مليون دينار مقارنة

، الأمر %4بنسبة  ت المباعةارتفاع الكميا على الرغم من فقط، %1 بنسبة البضاعة المباعةالعام الماض ي. وارتفعت تكلفة 

 وانخفاض تكلفة الطن المنتج مقارنة مع السنوات السابقة.عمليات الإنتاج  كلفدارة الذي يعكس الكفاءة في إ
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 الأربـــــــــــــاح  (5

 

 106,2) 2019عام من  ول الأ  للنصف الدخل الموحدة قبل ضريبة بلغت الأرباح الصافية
 
( 63,8)بـــ ( مليون دينار مقارنة

( 78,2) 2019عام الأول من  للنصفرباح الصافية بعد الضريبة عام الماض ي. وقد بلغت الأ من الللفترة نفسها مليون دينار 

 
 
ليات في وبلغ ربح الشركة من العم .%48نسبته  بارتفاع  الماض ي أي  عاممن ال( مليون دينار 52,7ــ)ب مليون دينار مقارنة

بلغت  ( مليون دينار لنفس الفترة من العام الماض ي بزيادة  32مليون دينار مقارنة ب)( 69) 2019الأول من عام  النصف

سعار بسبب ارتفاع أنفس الفترة من العام الماض ي مقارنة بالأول  النصففي رتفاع في صافي الأرباح ال وجاء  .%113نسبتها 

 
 
لف الطاقة وارتفاع الكميات المباعة من البوتاسبيع البوتاس عالميا

ُ
 مع انخفاض ك

 
 تزامنا

 
مساهمة  تضاعفلى  إ، إضافة

  الأول  النصففي ربحية الشركة خلال الشركات الحليفة 
 
 المماثل من العام السابق. بالنصف مقارنة
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Consolidated Financial Results of the Company from 01/01/2019 till 30/06/2019 

1) Potash Production 

Total quantity produced was 1,280 thousand MT for the first half of the year 2019 

compared to 1,210 thousand MT produced for the same period last year representing an 

increase of 6%. APC achieved a historical record high production volume in the first 

half this year compared to the same period in previous years. 

           

2) Potash Sales Quantity  

APC achieved a historical record in potash sales quantities amount to 1,244 thousand 

MT for the first half of the year 2019 compared to 1,201 thousand MT sold for the same 

period last year, representing an increase of 4%.  
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3) Sales Revenues: 

APC’s consolidated revenues for the first half of the year 2019 increased by 17% and reached 

JD 266 million compared to JD 227 million for the same period last year due to the increase 

in potash prices worldwide, in addition to the increase in the potash quantities sold in the 

first half this year compared to the same period last year. 

 

 
 

4) Cost of Goods Sold 

APC’s consolidated cost of goods sold increased by 1% only, despite the increase in 

quantities sold by 4%. APC’s COGS stood at JD 150 million in the first half of 2019 

compared to JD 148 million in the first half of 2018 which reflects the efficiency in 

managing the expenses of production operations and lower cost per ton produced compared 

to prior years. 
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5) Profits  

Consolidated profits before income tax for the first half of the year 2019 amounted to JD 

106.2 million compared to JD 63.8 million for the same period last year. Net profit after 

tax for the first half of 2019 reached JD 78.2 million compared to JD 52.7 million last year, 

an increase of 48%. Profit from operations in first half 2019 stood at JD 69 million 

compared to JD 32 million for the same period, an increase of 113%. The increase in 

net profits in the first half compared to the same period last year was due to the increase in 

potash prices worldwide and the increase in potash sales coinciding with the reduction in 

energy costs. In addition, the contribution of APC’s affiliates which has doubled in the first 

half compared to the same period last year. 

 

 

 

 


























































	البوتاس
	تقرير عربي بوتاس
	البوتاس عربي
	تقرير انجليزي بوتاس
	البوتاس انجليزي

